

Danksagung

Getragen von der grossen Anteilnahme versuchen wir, den Verlust von unserem lieben und unvergesslichen

Thomas Aeschbacher-Gerber

2. März 1965 bis 19. Februar 2015

zu verkraften und zu verarbeiten. Die vielen tröstenden und persönlichen Worte, all die lieben Zuschriften, die schönen Blumen, die Spenden und sonstigen Gaben helfen uns, den Alltag wieder zu meistern und geben uns Kraft, Mut und Zuversicht in der kommenden Zeit. Dafür danken wir Euch allen ganz herzlich.

In unseren Dank einschliessen möchten wir Pfarrer Martin Benteli und den Organisten Urs Veraguth für die würdevolle Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes.

Ebenso danken wir ganz herzlich dem Rettungsteam vom Spital Emmental für ihren Einsatz vor Ort, Erika Reber und Heinz Nyfeler für ihre wertvollen Arbeiten in der Kirche und auf dem Friedhof sowie Markus und Christine Stegmann für ihre gefühlvolle, umfassende Bestattungsarbeit.

Dankbar sind wir all jenen Menschen, die Thomas in seinem Leben in Liebe, Freundschaft und Achtung begegnet sind, ihm Aufmerksamkeit schenken und mit uns zusammen Abschied genommen haben. Thomas bedeutete uns viel und er fehlt uns sehr. Uns bleiben viele schöne Erinnerungen.

Emmenmatt, im März 2015

Die Trauerfamilien